
平成２３年度科学・技術関係予算についての意見募集結果 

（24174：革新的ハイパフォーマンス・コンピューティング・インフラ（HPCI）

の構築） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき 70 件 

改善・見直しをした上で推進すべき 5 件 

推進すべきではない 3 件 

その他 0 件 

合計 78 件 

 

 

【主なご意見】 

○同等性能の他国のシステムに比べて予算規模が過大であり、予算規模に見合

った技術者が不足している。 

○日本の将来を担う科学基盤の構築と人材育成の観点から重点的に推進すべき

である。 

○利用体制については、利用優先度の評価の透明性を高めてほしい。 

○開発済のソフトウェアは、オープン化して利用を促進すべきである。 


